

Haus St. Elisabeth

Das Haus im Herzen Döblings

Ein helles und gemütliches Haus mit grünem Innenhof und Terrassen – das ist das Haus St. Elisabeth. Wer im Alter Geborgenheit und Sicherheit in familiärer Atmosphäre sucht, ist bei uns richtig. Unsere Bewohner genießen den hauseigenen Garten, die blühenden Sträucher und Blumen sowie die geräumigen Terrassen. Ein multiprofessionelles, herzliches Team betreut und unterstützt Sie mit so viel Pflege, wie Sie brauchen. Abwechslungsreiche Kost und ein buntes Programm an Aktivitäten runden unser Angebot ab. Angehörige sind zu jeder Tageszeit herzlich willkommen.

Unsere Angebote für Sie:

- Wohnen und Pflege in herzlicher Atmosphäre und mit hoher Caritas Pflegequalität
- Kurzzeitpflege als Entlastung für pflegende Angehörige
- Betreuung und Pflege nach einem Krankenhausaufenthalt



Tag der offenen Tür

im Haus St. Elisabeth
5. Oktober 2018

Caritas Haus St. Elisabeth

Nußwaldgasse 10-12

1190 Wien

Tel 01-369 24 53

haus-st-elisabeth@caritas-wien.at

Tag der offenen Tür

Freitag, 5. Oktober 2018

10 –17 Uhr

Caritas Haus St. Elisabeth
Nußwaldgasse 10–12, 1190 Wien
Tel 01-369 24 53

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zu einem spannenden und abwechslungsreichen Tag der offenen Tür in unsere Pflegewohnhäuser ein. Besuchen Sie uns gemeinsam mit Ihren Lieben.

Bei unserem Tag der offenen Tür stehen heuer **Hilfsmittel für Mobilität** im Alter im Mittelpunkt. Lernen Sie in einem Workshop die Möglichkeiten kennen und lassen Sie sich fachkundig beraten.

Durch den Einsatz von Mobilitätshilfen wird der Alltag wieder lebendiger und abwechslungsreicher. Viele Menschen haben anfangs noch Hemmungen einen Rollator, Rollstuhl oder Gehstock zu benutzen. Einmal ausprobiert, wird aber schnell klar, dass das Leben an Qualität gewinnt.

Wir freuen uns, Ihnen an unserem Tag der offenen Tür, unser neues **Lebensqualitätskonzept** vorstellen zu können. Wir laden Sie zu einem Gespräch über ein gutes Leben im Alter und die acht Domänen des neuen Lebensqualitätskonzepts ein.

Natürlich beantworten wir Ihnen auch gerne alle anderen Fragen, die Sie rund um das Thema Pflege beschäftigen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Ihr Caritas Team
Haus St. Elisabeth

Wir laden Sie ein!

Programm

- Ganztägig: Persönliche Beratung und Besichtigung des Hauses und ein Willkommen der Gäste mit Kaffee und Kuchen
- Vormittag: Workshop für Krankenpflegeschulen und interessiertes Fachpublikum:
„Es ist immer noch mein Leben“ – Präsentation des neuen Lebensqualitätskonzeptes und Vorstellung der Caritas als Arbeitgeberin in der Pflege.
- 13:00 Uhr Workshop Mobilität - Vorstellung von Mobilitätshilfen und Mobilisieretechniken
- 14:00 Uhr Im Gespräch - Das neue Lebensqualitätskonzept und seine acht Domänen
- ab 15:00 Uhr Musikalische Unterhaltung mit Herrn Thost

